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Ordentliche Mitgliederversammlung 2022  

Freitag, den 18.03.2022 um 19:30 Uhr  

im Vereinsraum der Jakobstalhalle  

 

 

Tagesordnung: 

 

 

TOP 1: Begrüßung  

Christian Deppisch begrüßt die Anwesenden. Er ist sehr erfreut über 

die große Anzahl der Gäste. Corona bedingt tragen alle außer an den 

Tischen, die mit großem Abstand gestellt wurden Masken.  

 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen 

 

TOP 3: Bericht 1. Vorstand 

Christian berichtet vom 5.3.2020 von der Vorstandssitzung, die sich 

hauptsächlich mit der Planung  des Weinfestes beschäftigte. Dies 

musste  aber aufgrund des lockdowns ausfallen. Klaus Rath konnte 

aus gesundheitlichen Gründen sein Amt als Kassier nicht fortführen 

und Tommy Herpich erklärte sich bereit hier bis zur nächsten 

Mitgliederversammlung einzuspringen. Diese konnte aber erst heute 

durchgeführt werden. Am 19.5. 2021 gab es eine Online 

Vorstandssitzung. Hier ging es um die Absage des Weinfestes 2021. 

Auch der Auszug aus dem Marienheim wurde besprochen, später 

durchgeführt und Ende November 2021 abgeschlossen. 2022 wurde 

eine Vorstandssitzung bei Edgar Wallrapp durchgeführt. Ob es 2022 

wieder ein Weinfest gibt, kann noch nicht gesagt werden. Es wird 

wohl auch schwierig werden die nötigen Helferinnen und Helfer zu 

finden. 
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TOP 4: Bericht der Weinprinzessin 

Vanessa Nüsslein berichtet über die wenigen Auftritte der letzten 

zwei Jahre mit Wein- und politischen Veranstaltungen. In Theilheim 

war es nur die Trauben-Segnung, aber dies ging ja allen 

Weinprinzessinen so. Beim TheilHeimatfest ist sie aber sicher dabei.  

 

TOP 5: Kassenbericht 2019 und 2020 

Tommy trägt den Kassenbericht für 2019, der noch von Klaus Rath 

erstellt wurde, vor. Die Einnahmen beim Weinfest reichten nicht aus 

die jährlichen Kosten zu decken. Das Jahr 2019 wurde mit einem 

Defizit von ca. 1500 Euro abgeschlossen. Ludwig Düll hat die Kasse 

geprüft, die Richtigkeit bestätigt und schlägt die Entlastung des 

Vorstandes vor.  Die Entlastung der Vorstandschaft wird einstimmig 

angenommen; der erste und der zweite Vorstand enthalten sich.  

2020 gab es an Einnahmen nur den Zuschuss der Gemeinde für 

Vereine und eine Steuerrückerstattung. Hier betrug das Defizit dann 

knapp 2000 €.   

 

TOP 6: Entlastung der Vorstandschaft 

Ludwig Düll hat die Kasse geprüft und schlägt eine Entlastung des 

Vorstandes vor, die einstimmig angenommen wird. Der erste und 

zweite Vorstand enthalten sich wieder. 

 

TOP 7: Kassenbericht 2021 

Auch 20 21 gab es kaum Einnahmen, aber der Kauf von Lagerboxen 

musste wegen der Räumung des Marienheimes durchgeführt 

werden. So kam es zu einem Defizit von ca. 3500 €. 

 

TOP 8: Entlastung der Vorstandschaft 
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Ludwig Düll hat die Kasse geprüft und schlägt eine Entlastung des 

Vorstandes vor, die einstimmig angenommen wird. Der erste und 

zweite Vorstand enthalten sich wieder. 

 

TOP 9: Neuwahl des 1. und 2. Vorstandes 

Der Wahlvorstand wird durch Tommy Herbig und Vanessa Nüsslein 

gebildet. Für den ersten Vorstand wird Christian Deppisch 

vorgeschlagen. 17 Stimmen werden abgegeben 14 davon sind für 

Christian, drei Stimmen waren ungültig. Der Vorschlag für den 

zweiten Vorsitzenden lautet Johannes Lang. Hier werden 18 Stimmen 

abgegeben; 16 für Johannes, zwei sind ungültig. Christian und 

Johannes nehmen die Wahl an.  

 

TOP 10: Neuwahl Kassier, Beirat, Schriftführer und Kassenprüfer 

Christian fragt nach 6 Vorschlägen für die BeisitzerInnen. Die 

Weinprinzessin ist meist Beisitzerin. Bernd Schmitt und Edgar 

Wallrapp möchten altersbedingt sich nicht noch einmal zur Wahl 

stellen. Vorschläge für die Beisitzer gibt es aber keine. Kommissarisch 

bleibt also der alte Vorstand noch im Amt. Bei einer Sitzung im Herbst 

soll eine Satzungsänderung beschlossen werden, die die Anzahl der 

Beisitzer verringern soll. Wichtig ist das Amt des Kassiers zu besetzen. 

Christian bitte die Anwesenden sich nach Leuten umzusehen, die Lust 

hätten hier mit zu arbeiten. 

 

TOP 11: Wünsche und Anträge 

Hermann Deppisch schlägt vor, dass der Weinbauverein, der Obst- 

und Gartenbauverein und der Bund Naturschutz sich verschmelzen 

sollten. So wäre es wohl einfacher einen Vorstand zu etablieren. 

Auch braucht der Weinbauverein dringend eine Verjüngung und 

wieder die Durchführung von Veranstaltungen. Sonst ist das 

Vereinsvermögen nach ein paar Jahren aufgebraucht.  
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Bernd schlägt vor, dass Vanessa, die die Facebook-Seite Wein-Kultur-

Theilheim betreut, dort einen Aufruf zu starten wer Lust hätte das 

Amt der Kassiererin oder des Kassiers zu übernehmen  

Tommy schlägt vor, eine gemeinnützige, kommunale Genossenschaft 

zu gründen und alle interessierten Vereine sollten hier beitreten. Die 

Vereine könnten sich dann auf ihre eigentlichen Aufgaben 

konzentrieren und die Verwaltungsangelegenheiten könnte dann die 

Genossenschaft erledigen. Die Gemeinde wird die Vereinsvorstände 

einladen und eine offene Diskussion darüber führen.  

Christian erläutert noch den Kauf der neuen 16 Vogelhäuschen bei 

den Mainfränkischen Werkstätten, die vom Weinbauverein in den 

Weinbergen aufgehängt werden.  

Bernd bittet Bilder von den Vogelhäuschen beim Aufhängen sind zu 

machen Die Funktion welche die Koordinaten beim Bild mit 

abspeichert sollte dabei im Handy eingeschaltet werden um 

aufzuzeichnen wo die einzelnen Vogelhäuschen sind und natürlich 

auch für die Webseite des Weinbauvereines. 

Bernd bittet um Zustimmung der Veröffentlichung der während der 

Versammlung gemachten Fotos. Diese wird einstimmig gegeben.  

 

Um 21 Uhr schließt Christian den öffentlichen Teil der 

Jahreshauptversammlung.  

 

 

 

 

Christian Deppisch  Bernd Schmitt 

         

Vorsitzender                                                                 Schriftführer 

 


